



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

28/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados - PRI)

“Para reformar algunas leyes se requieren formalidades, en este caso una reforma secundaria, una reforma a las leyes y estas tienen que estar en concordancia, como todos lo sabemos con la Constitución, pero no solamente en el fondo, también en la forma. Hay un principio que se le llama de deliberación parlamentaria o de liberación democrática, esto quiere decir que cualquier reforma secundaria tiene que haber sido deliberada correctamente y en el caso de lo que nosotros vimos, es que estos principios se violaron, no hubo deliberación democrática y por lo tanto la reforma es inconstitucional y por lo tanto la Corte la tumbó, no es cosa menor, no se respetaron los procedimientos, no se respetó la ley, no se respetó el deber ser”.

https://drive.google.com/file/d/1oofk5Yf5IYjRUZM6OxuOyV_Hjv_bTUhG/view